



INFORMACION

iconoce
Información a medida

La asociación de diabéticos reelige a la junta directiva en su asamblea general

M.J. MORA

Los miembros de la Asociación de Diabéticos de Elche celebró el martes por la tarde en los salones de Maz una asamblea general para, entre otras cosas, designar a la nueva junta directiva de la asociación. Tras la votación de los socios, la práctica totalidad de la directiva fue refrendada en el cargo, a excepción de un vocal que finalmente decidió no repetir por cuestiones de salud. Tras las votaciones, la presidencia sigue ostentándola José Zornoza (responsable de este colectivo ilicitano desde el año 90), mientras que el secretario seguirá siendo Jaime Jaén García y el tesorero Pedro Félix Jover Ibarra. Los vocales Pedro Antonio Munuera, Antonio Moya y Manuel Juárez repiten en el cargo, mientras que como nuevo vocal se ha incorporado José Grau Cano. «A la reunión asistió el presidente de la federación valenciana y remarcó la importancia de las gestiones que están llevando a cabo las distintas asociaciones, e invitó a los socios a participar activamente en la reivindicación de nuestros derechos», indicó Zornoza. Asimismo, los asistentes a la junta celebraron un coloquio sobre los nuevos tratamientos e insulinas que han salido al mercado y respecto a los tratamientos que financiará la Conselleria.

Inicio